



Government
of Canada

Gouvernement
du Canada

Future Fighter Lead-In Training (FFLIT) / Entraînement initial des pilotes des futurs chasseurs (EIPFC)

Industry Engagement / Journée de l'industrie



June 1, 2021 / 1 juin 2021
0900-1200



Collaboration with Industry for FFLIT success



The aim of FFLIT is the continuous, long-term production of requisite fighter lead-in training to enable the Canadian Armed Forces to carry out its Government of Canada missions. The project will provide a training ecosystem, capable of preparing operational fighter pilot candidates utilizing an integrated systems suitable training aircraft and ground training systems. This training ecosystem will enable the required Canadian Armed Forces fighter pilot posture and readiness and its continued operational advantage and survivability over potential adversaries.

A Request for Information (RFI) for FFLIT has been released on Buy and Sell:

<https://buyandsell.gc.ca/procurement-data/tender-notice/PW-FF-002-28209>

Industry engagement information session will take place on RCAF's FFLIT requirements

June 1, 2021 – 0900-1200

Details of registration can be found in the RFI.

TPSGC.PAEIPFC-APFFLIT.PWGSC@tpsgc-pwgsc.gc.ca

Entraînement initial des pilotes des futurs chasseurs (EIPFC) / Future Fighter Lead-in Training (FFLIT)

[Public Services and Procurement Canada](#) | [Services publics et Approvisionnement Canada](#)

Collaboration avec l'industrie pour le succès de l'EIPFC



L'objectif de EIPFC est la production continue, à long terme, des requis de l'entraînement initial des pilotes des futurs chasseurs afin de faciliter L'ARC à mener les missions du gouvernement du Canada. Le projet constituera en un écosystème d'entraînement, capable de préparer des candidats opérationnels de pilotes de chasseurs en utilisant un système d'aéronefs d'entraînement et d'instruction basé à terre intégré et adéquat. Cet écosystème d'entraînement facilitera la disponibilité des pilotes de chasseurs de l'ARC, de même qu'un avantage d'une opération continue, et sa capacité de survie par rapport à ses adversaires potentiels.

Une demande de renseignement (DDR) pour l'EIPFC se trouve sous:

<https://achatsetventes.gc.ca/donnees-sur-l-appvisionnement/appels-d-offres/PW-FF-002-28209>

Une séance d'information aura lieu sur les exigences du projet EIPFC

1 juin 2021 – 0900-1200

Détails de l'inscription se trouve dans la DDR.

TPSGC.PAEIPFC-APFFLIT.PWGSC@tpsgc-pwgsc.gc.ca

Entraînement initial des pilotes des futurs chasseurs (EIPFC) / Future Fighter Lead-in Training (FFLIT)

[Public Services and Procurement Canada](#) | [Services publics et Approvisionnement Canada](#)